



A l'attention de tous les adhérents de l'association "Para Ellos"

Chers Amis,

Cette fois... c'est parti ! et je ne vous cache pas ma joie en vous adressant ce nouveau bulletin : en ce mois de février 2025, l'association "Para Ellos", **votre association**, permet **l'ouverture d'un nouveau centre nutritionnel à Chimbote**, au Pérou. Ce centre se situe dans le quartier "Jésus de Nazareth" ; il accueillera une trentaine d'enfants, grâce à Susan Pacheco de Lujan et à son Mari, Poli (c'est lui qui prépare les repas des enfants) ; ils ont trois grands garçons : Paolo, Gino et Cristofer ; Susan travaille à la mairie au service de l'enfance, elle est donc particulièrement au fait des besoins des familles et des ravages de la malnutrition chez les enfants. Elle est déjà responsable d'un autre centre nutritionnel sur un autre quartier de Chimbote, centre financé par l'association "Alegria" (membre du M.I.A.E.). Quand je lui ai parlé de la possibilité d'ouvrir un second centre, elle n'a pas caché son enthousiasme et a immédiatement proposé de se charger de ce nouveau projet. Voilà comment "Para Ellos" peut à nouveau répondre à sa vocation de toujours... grâce à vous ! Evidemment c'est un nouveau challenge car nous avons perdu beaucoup d'adhérents mais nos finances nous permettent cette audace et notre enthousiasme toujours jeune fera le reste ! N'hésitez pas à convaincre vos amis et connaissances de venir aider nos nouveaux amis !

Voici Susan et son mari Poli qui vont prendre en charge le centre de Chimbote :



A bientôt les premières photos des enfants... Très fidèlement- Yvonne Arbues

En pièce jointe vous trouverez le **reçu fiscal** correspondant aux sommes perçues par Para Ellos en **2024**